

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53. — PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. — NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.

Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO. COLLOTO

Clases Finas

«Brune» una botella 3/4 litros contiene el mismo gluten que 5 botellas de pan.

«Blonde», una

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3/4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pan.

Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tomen con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto, Oviedo, existiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyentes para convencerse probadla.

Depositario en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles - Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia.

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

La semana

Acusa una nota verdaderamente simpática para el católico pueblo murciano.

El hermoso espectáculo ofrecido por más de diez mil personas que seguían devotamente y acompañaron á su Eremitorio del Monte á nuestra Excelsa Patrona la Virgen de la Fuensanta.

El martes se la llevaron, y aun resuenan en nuestros oídos el rimbombante de las campanas y las entusiastas aclamaciones llenas de fé y fervor religioso con que un pueblo saludaba á su divina Co-Redentora á la salida del templo Catedral.

Imponente resultaba aquella manifestación religiosa de romeros, donde veíamos representadas todas las clases de la sociedad murciana.

A todos en aquel momento no les guiaba otro objetivo que acompañar á la Santísima Virgen y rogarle preste como hasta aquí su celestial protección á un pueblo que la adora y todo lo espera de tan angelical Señora, Madre amantísima del Divino Dios Hombre en su célica advocación de la Fuensanta.

Bien haya el pueblo creyente que lleva grabada en su corazón á la que es providencia de la humanidad.

Bendita sea una y mil veces, la Virgen de la Fuensanta.

La semana no ha dejado de dar sus notas políticas con motivo de los escrutinios.

Todos se han efectuado con orden; no hemos tenido que lamentar ningún desagradable suceso.

En Lorca que se temía ocurriese algo, afortunadamente no pasó de consignar pacíficamente las consiguientes protestas.

Podemos cantar victoria. La patria que se encontraba huérfana, que carecía de padres, desde el jueves último ya tiene los que han de regenerarla.

¿Qué más podemos pedir?

Las elecciones pasadas como siempre, han dado motivo á desórdenes, escándalo, palos, tiros, heridos y muertos, causando en el orden moral verdaderos estragos y encendiendo entre los pueblos, las familias y los individuos, la tea de la discordia, del apasionamiento, que fructificará en odios, venganzas y malas voluntades.

Si á todos los que en las elecciones vulnerando la ley cometen delitos de coacción, falsedad, cohecho, etc., hubiera de aplicárseles la pena á que se han hecho «creedores», seguramente que las cárceles serían insuficientes; pero esta clase de delitos no se castigan por que no se pueden probar en la mayor parte de los casos y queda solo á la conciencia, que como de políticos es muy ancha y jamás se acusa de ello.

En esta capital, como en los

distritos de la provincia se conocen los nombres de los que salieron triunfantes el pasado domingo de las urnas ó recipientes de cristal, donde se deposita la fé del sufragio, y han sido proclamados diputados en el escrutinio general celebrado el jueves último.

No hay que olvidar que después de las elecciones de diputados á cortes, siguen las de senadores.

Que ya se comienzan á preparar.

Felicitémonos.

Ya están aquí; ya han llegado!

Estas exclamaciones las venimos escuchando de labios de los aficionados desde el viernes, día en que llegaron los seis cornúpetos de D. Feliberto Mira que se han de lidiar en la tarde de hoy en nuestro circo taurino por los valientes espadas «Jaqueta», «El Señorito» y «Manolete» este último en sustitución del diestro «Calerito».

Según opinión de los inteligentes son seis buenos mozos que han de dar mucho juego, pues además de estar muy bien criados, tienen una hermosa lámina, mucho trapío y una cuna donde tranquilamente se puede quedar durmiendo, soñando en el triunfo conseguido en las pasadas elecciones, los beneméritos papás de la patria.

Dicen que «Manolete» sustituto de «Calerito» se trae mucho jollín entre los novilleros

que alternaron en la última temporada en la plaza de toros de la Corte.

Nos alegraremos quede confirmado esta tarde el buen nombre de que vienen precedidos los tres matadores, que el ganado no defraude las esperanzas de los amateurs del arte taurino, y que la empresa consiga una buena entrada, que la decida á seguir dando novilladas que le produzcan honra y provecho.

El mercado del jueves se vio muy concurrido.

Hicieron muchas transacciones.

Los vendedores ambulantes expendieron buena parte de sus mercancías.

Se vieron muchos montones de aceitunas.

En la recoba las aves se cotizaban bastante caras, especialmente los señoritos.

El precio de la decena de huevos osciló entre 1'30 y 1'60 pesetas.

La cebada y el maíz por las nubes y en la huerta agusanándose el último.

Buen año se presenta.

¡Pobres huertanos!

En la sesión última celebrada en el Ayuntamiento bajo la presidencia del alcalde Sr. Peña, se acordó adquirir ejemplares de las obras «Muestras sin valor» de D. Carlos Cano, «Homenaje á Balart» y que el nombre de este eminente crítico se inscriba en el monumento de la plaza de Santa Isabel.

En consonancia á lo solicitado por el arrendatario del Matadero se accedió á que la matanza durante lo que resta de mes, comience á las doce en lugar de las dos de la tarde.

El Sr. Salvat, solicitó se sane un foco insalubre del cuartel de San Leandro y el Sr. Brugarolas grava para los innumerables baches de la calle de Santa Teresa.

Ninguno se acordó de la de Cadenas que se encuentra en parecidas ó peores condiciones.

¡Como ha de ser!

Algún día le llegará su turno. Con el tiempo y una caña...

AVISO

En la imprenta de este periódico se reciben esquelas de defunción ó aniversario, hasta las cinco de la mañana.

LA FIESTA DE LOS NIÑOS

UNA CARTA

Sr. Director de «El Diario Murciano».

Mi distinguido amigo: Repito gustoso, y hago público mi agradecimiento, á ese periódico por la cooperación que ha prestado á la fiesta llamada de los niños, que con tanto éxito tuvo lugar en Remea el día 6 del actual, agradecimiento que hago extensivo al Ayuntamiento de Murcia, á su digno Alcalde señor Peña, al ilustre Cabildo Catedral, á Maestros y á cuantos han contribuido á su realización.

Cumpliendo tan grato deber, solo me resta reiterar mi incondicional ofrecimiento de ayudar á los que se encarguen de hacerla el próximo año, que desde luego de la Corporación Municipal, á la que no perteneceré, he de prestarla mi modesto pero entusiasta concurso.

Aprovecho gustoso esta ocasión para repetirme como su más atento y afectísimo amigo y s. s. q. b. s. m.,

José Martínez

A FRANCISCO GIMENEZ RUIZ

No se debe usted fijar en los dimes y diretes con que quieren cuestionar y á Chepudo molestar esos cuantos mozalvetes.

Ya sabe usted que Chepudo es charadista afamado y por lo tanto no dudo que ese enigma ha descifrado y le sacará de apuro.

Me parece la cuestión que con Chepudo sostiene, ese pequeño escuadrón á la guerra que el Japón que Rusia ha tenido ó tiene.

Según yo tengo entendido ese jóven ilustrado no debe ser el vencido porque sé que es denodado y por demás aguerrido.

Usted le trata y le estima como á su mejor amigo por lo cual le causa grima y á su corazón lastima que tenga tanto enemigo.

Dígale que no se apure que él vencerá en la contienda; para su gobierno entienda que todo el que de él murmure, perderá, si nó se enmienda.

Amalia Villalta.

PRESTAMOS

Merced 24.